

28 de enero de 2025



De izquierda a derecha: Beatriz Alcocer, consejera; Manuel Delacampagne, consejero; Elena Roldán, secretaria del Consejo; Antonio García, director del Aeropuerto; Javier Marín, vicepresidente ejecutivo; Maurici Lucena, presidente de Aena; Amancio López, consejero; Leticia Iglesias, consejera; Coriseo González-Izquierdo, consejera; Ángel Faus, consejero; y Pablo Hernández –Lahoz, vicesecretario del Consejo.

El Aeropuerto de Valencia acoge la reunión del Consejo de Administración de Aena

El Aeropuerto de Valencia ha acogido hoy la reunión mensual del Consejo de Administración de Aena, un encuentro que normalmente se celebra en la sede del gestor aeroportuario. El objetivo de este desplazamiento extraordinario es reiterar el apoyo del principal órgano de gobierno de Aena y de su Alta Dirección, también desplazada a la ciudad y en permanente contacto con la Dirección del Aeropuerto, a la provincia de Valencia tras el devastador paso de la DANA de octubre de 2024. Aena se suma así al llamamiento de la Cámara de Comercio de Valencia.

Fotonoticia

La Dirección del Aeropuerto ha trasladado al Consejo de Administración los avances en el análisis del futuro de la infraestructura. En estos momentos, Aena trabaja en el diseño de la ampliación de la terminal, una inversión prioritaria para el gestor aeroportuario, ya que permitirá atender la demanda futura de tráfico y mejorar la calidad del servicio.